

BUREBA

La CHE invertirá 335.000€ en la ribera de Frías

Se han puesto en marcha los trabajos en la zona destruida por la crecida producida en enero

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

Mejorar la seguridad ante inundaciones en el núcleo urbano de Frías es el objetivo declarado por la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) organismo autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, en la nota de prensa donde se anuncia el inicio de los trabajos en las provincias de Burgos y Zaragoza. Concretamente, las obras iniciadas ayer en la localidad fredeense consistirán en recuperar la sección de desagüe aguas arriba del puente, retirando la barqueta de tierras existente en la margen izquierda y sobre la que se ubica el camping, generando una nueva margen revegetada con especies de ribera autóctonas.

Estos trabajos consistirán en primer lugar, en la retirada de los restos dejados por la crecida del

Ebro el pasado mes de enero para su clasificación y posterior reciclado.

A continuación comenzarán las actuaciones sobre el terreno para desenterrar las conducciones subterráneas que daban servicio al camping con maquinaria pesada continuando con labores de despeje de la vegetación en la zona a intervenir.

El volumen de estos trabajos, con una inversión citrada en 335.000 euros se prolongarán durante más de un mes en la zona con el objetivo de consolidar de forma definitiva la zona dañada.

La inversión de la CHE en la ciudad más pequeña de España es la más cuantiosa de las incluidas dentro de las tres puestas en marcha a nivel nacional, que suman en su conjunto 682.660 euros. A éstas, se añade, en la provincia



Los trabajos comenzaron con la retirada de los enseres del camping fredeense. G. G.

La inversión en Frías es la más cuantiosa que se realizará en las zonas dañadas

burgalesa, las que se están realizando en Miranda.

Tras estos trabajos se aclarará el futuro del camping fredeense aunque, según los datos disponibles,

Los voluntarios de Pancorbo trabajarán en la Fuente Hontoria

En esta cita realizarán tareas de desbroce y acondicionamiento del paraje

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

La puesta en valor de los senderos que cruzan el Espacio Natural de los Montes Obarenes en Pancorbo continúa adelante impulsada por el Ayuntamiento de la villa con la colaboración externa y de los vecinos. Así, el próximo sábado día 10 se procederá a realizar trabajos de recuperación de la Fuente Hontoria, enmarcado dentro del programa de ayudas de la Fundación Caja de Burgos a través del Aula de Medio Ambiente y la Obra Social de 'La Caixa' de las provincias de Burgos, Palencia y Valladolid.

En esta ocasión, los voluntarios desbrozarán la zona donde se instalarán dos mesas y un pequeño puente, siendo el punto de salida

del grupo la plaza Mayor de la villa a las 9 horas. Esta actuación se suma a la realizada en la Fuente de la Dehesa, construida hace medio siglo para el entonces pujante sector ganadero, y ya rehabilitada por una veinte de voluntarios.

Cabe destacar que esta fuente se ubica en uno de los senderos principales de la red diseñada para senderistas, lo que ha supuesto una notable mejora, especialmente durante el estío, para los caminantes.

MEJORAR LA VISIBILIDAD

El buen resultado de la iniciativa llevó al Consistorio pancorbo a añadir la nueva intervención dentro del objetivo de mejorar la visibilidad del espacio natural.

Con este mismo fin a las tradicionales 'puertas canadienses' se les ha añadido otra metálica cuyo diseño permite pasar a los senderistas, incluso cargados con grandes mochilas, y al tiempo evitar la salida de los animales.

Esto es así, ya que las puertas se abren hacia arriba y su propio peso las vuelve a dejar cerradas a excepción de un pequeño hueco de no más de medio metro de anchura sin utilizar ningún mecanismo susceptible de deterioro por el tiempo. El sistema se ha colocado en la red de rutas diseñada para el Espacio Natural de Montes Obarenes en Pancorbo, conocido como Caminos de Pancorbo y muy frecuentado por los aficionados al senderismo.

El domingo, extracción de sangre en Briviesca

La nueva cita será este domingo 11 en el centro de salud de la localidad, entre las 10 y 14 horas

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

La próxima jornada de extracción de sangre de la campaña anual tendrá lugar el próximo domingo día 11 en el Centro de Salud de la ciudad entre las 10 y 14 horas.

Cabe recordar que este año será el primero en el cual serán doce las extracciones a realizar manteniendo la alternancia entre sábados y domingos durante los doce meses dado el buen resultado logrado desde su implantación de la capital burebana.

Las personas que deseen sumarse a los donantes de la Asamblea Local de Briviesca pueden hacerlo simplemente acudiendo al centro sanitario en el anterior

horario pudiendo donar cualquier persona mayor de 18 años en buen estado de salud presentando su Documento Nacional de Identidad.

Tras unos sencillos análisis previos para garantizar su idoneidad como donante podrá sumarse a este colectivo altruista. El ser donante de sangre supone un importante aliciente psicológico al participar de forma altruista en una acción solidaria que permite salvaguardar la salud y la vida de otras personas que precisan de sangre para ser atendidas de heridas sufridas, intervenciones quirúrgicas o poder realizar tratamientos médicos para enfermedades graves.



Tu ayuda, en caso de emergencia



www.cyl112.com